

Dasseler Ganztagschüler feierten Weihnachten



Einen besinnlichen Nachmittag verbrachten die Ganztagschüler der Grundschule Dassel bei ihrer Weihnachtsfeier. Organisiert wurde diese von den Betreuerinnen der Ganztagschule, die neben vielen weihnachtlichen Liedern und Geschichten auch eine Traumreise, Basteln oder Gesellschaftsspiele im Programm hatten. Der Weihnachtsmann

schaute zur Freude der Kinder ebenfalls vorbei. Nach einer kleinen Stärkung mit Kinderpunsch und Kuchen sangen die Kleinen »Wir tragen ein Licht« mit einer Kerze in der Hand, die sie anschließend mit nach Hause nehmen durften. Alle teilnehmenden Ganztagschüler hatten viel Spaß und Freude an der Weihnachtsfeier. Foto: Pöllmann

EM
17.12.70